

Une zone montagneuse de la province de Villa Clara enregistre zéro mortalité infantile depuis 6 ans



La Havane, 24 mars (RHC)- Pour la sixième année consécutive la zone montagneuse du Plan Turquino Bampuranao, de la province de Villa Clara a enregistré zéro mortalité infantile.

Justo Rodríguez, qui est à la tête du programme d'attention aux mères et aux nouveaux-nés dans ce territoire a signale que cette réussite a été possible grâce au travail concerté du système d'attention primaire et du Groupe de Base de Travail formé d'un généraliste, d'un pédiatre et d'un obstétricien qui travaillent de façon permanente pour éviter les décès.

Justo Rodríguez a également souligné l'importance des actions réalisées par les spécialistes en faveur du dépistage précoce de la grossesse ce qui a contribué à réduire les facteurs de risque et la morbidité.

Villa Clara a enregistré en 2013 un taux de mortalité infantile de 11,6 pour 100 000 accouchements, un indice inférieur au chiffre national.

La province a également réduit le nombre de décès à cause des malformations congénitales à 0,7% pour mille au niveau des pays développés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/18341-une-zone-montagneuse-de-la-province-de-villa-clara-enregistre-zero-mortalite-infantile-depuis-6-ans>



Radio Habana Cuba